

## **NUESTRA FELICITACIÓN A LOS DOS EQUIPOS GRANDES DE LA CIUDAD**



Los dos clubes de fútbol de esta ciudad están de celebraciones durante estos días.

Nuestra fuerza política desea felicitar a las dos entidades, pero especialmente a sus aficiones, porque han respaldado en todo momento las trayectorias respectivas de sus equipos de referencia.



En esta ciudad donde todo se vive con una intensidad especial, con una rivalidad deportiva singular y con la dualidad que contrapesa los ímpetus de sus seguidores respectivos, tenemos la suerte de ver cómo este 2015 volvemos a tener al Betis en la primera división y al Sevilla como ganador histórico de una competición europea.

Nuestra sincera felicitación por el éxito deportivo y por las aficiones incondicionales de las que pueden sentirse satisfechos. ¡Enhorabuena!

